

なかすじ

高砂市立中筋小学校
校長 佐藤登志枝



めりはりをつけて

講師の先生方に来ていただいたり、教室から外へ出て学習する機会が増えていきます。1年生は中筋公園をたんけんしました。遊具や外灯など、いろいろ発見しました。2年生のまちたんけんでは保護者の皆さまにもお世話になり、中筋校区の会社などを訪問しました。3年生の校区探険は校区の西と東に分けて見て回りました。校区はまだまだ知らないこともあり、新しい発見が多いようです。4年生は警察の仕事について、高砂警察署から2人の警察官の方に来ていただきました。警察手帳や警棒を見せていただきました。また、虫歯にならないように、ブラッシング指導がありました。歯科衛生士さんにきていただき、食紅を使って磨き残しがないように指導を受けました。6年生は、朝食作りの調理実習です。また、来週の15日・16日は修学旅行です。事前学習をしてから見学に行くと、また違った見方ができます。5年生は2学期の自然学校まで、勉強一筋ですね。

新しいことがいっぱい、毎日が、わくわくドキドキの学校生活です。学習面もどんどん進んでいます。授業中はある程度の緊張と集中、休憩時間はリラックスと、めりはりをつけてがんばりましょう！！



中筋小学校区内は大きな公園がないため、ボール遊びをする場所に困っています。ただ、公園は基本的に野球・ソフトボール・サッカーなどは禁止になっています。(高砂市役所内の公園を担当する部署に確認しました。)ですから、小学校の運動場に遊びに来てください。ただし、約束があります。

- ①帰りの放送(春・夏は18時)が流れると遊びをやめて帰ります。
- ②運動場は飲食(おやつやジュース類)は禁止ですが、遊び中も水分補給が必要です。水筒にお茶を入れて持ってきてきましょう。
- ③自転車に乗るときは、できるだけヘルメットをかぶりましょう。

約束を守って楽しく遊びましょう！！



お願い